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Abstract (en)
[origin: US4679981A] A turbine ring has an annular metallic carrier which is mounted within the inside of the turbine casing and within the carrier
there is provided a ceramic abradable ring. A cooling air circuit is provided to regulate the temperature of only the annular carrier such that the latter
always exerts a centripetal compression force on the ring under all operational conditions of the gas turbine to clamp the abradable ring.

Abstract (fr)
L'invention concerne un anneau de turbine. Cet anneau comprend un support annulaire, métallique (6) qui est monté à l'intérieur du carter (1), à
l'intérieur duquel est monté un anneau (5) en matériau céramique abradable; selon la présente invention, des moyens, tels qu'un circuit d'air de
refroidissement (7-11-9a-9b-12-13) sont prévus pour régler seulement la température du support annulaire (6) de façon que celui-ci exerce toujours
une compression axipète appropriée sur l'anneau (5), à tous les régimes de fonctionnement de la turbine, c'est-à-dire que le support annulaire (6) se
comporte comme une frette pour l'anneau (5).
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